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RUA DEZOITO, 758 - CENTRO

Requerimento: 95 / 2022
  

REQUER-SE à Mesa, com observância nas disposições regimentais, o envio de Expediente ao
Prefeito Municipal, João Carlos Krug, com cópia a Secretária de Saúde, Valéria Lopes dos Santos,
solicitando esclarecimentos acerca do processo de encaminhamentos de pacientes em modalidade
“vaga zero” para Campo Grande.
É de conhecimento deste vereador que é recorrente o fato de vários pacientes encaminhados em
“vaga zero” para a capital, não serem atendidos imediatamente, inclusive há casos de pacientes que
permanecem por horas nos corredores de hospitais aguardando por atendimento. No entendimento
deste parlamentar, o paciente em “vaga zero” necessita de atendimento imediato e não deveria
permanecer em fila, portanto, solicitamos informações sobre como é o procedimento de agendamento
de vaga zero e como é o atendimento do paciente ao chegar na capital.

JUSTIFICATIVA

Tem este à finalidade de pleno conhecimento a este Vereador e a população sul-chapadense.        
 

Sala das Sessões, 03 de Outubro de 2022

M.
Vereador(a) - PP
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